
 
 

 
 

ACTA ORDINARIA N°11 del 14 DE ABRIL del 2015 

CELEBRADA POR EL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE 

MORAVIA, EN EL GIMNASIO DEL PARQUE RECREATIVO DEL NORTE EL 07 DE 

ABRIL DEL 2015, A LAS DIECISEIS HORAS CON DIEZ MINUTOS. 

 

Asisten a la sesión: 

Sr. Giancarlo Casasola Chaves, PRESIDENTE 

Sr. Orlando Alfaro Peña, TESORERO 

Sra. Ingrid Jiménez Fernández, VOCAL 

ASISTEN TAMBIÉN 

Sr. Oscar Zamora 

Sr. Keylor Arguedas 

AUSENCIA JUSTIFICADA 

Sra. Gioconda Paola Ocampo Rojas, SECRETARIA 

Sr. Saúl Fernando Chinchilla Arguedas, VICEPRESIDENTE 

 

AGENDA:  

1. Aprobación de la agenda. 

2. Aprobación del acta anterior (de la sesión ordinaria 10 del 7 de abril del 2015) 

3. Audiencia con Representantes del Torneo Unidos por el Deporte. 

4. Lectura de Correspondencia. 

5. Modificación Presupuestaria N°03-2015. 

6. Mociones. 

7. Asuntos Varios. 

Inicia la sesión con la presencia de los directivos: Alfaro Peña, Casasola Chaves y 

Jiménez Fernández. Por no encontrarse presente la señora Secretaria, la señora 

Vocal, directiva Jiménez Fernández asume la Secretaría ad hoc. 

ARTÍCULO PRIMERO, APROBACIÓN DE LA AGENDA 

Se somete a aprobación la agenda. 

Se da por aprobado el orden del día por UNANIMIDAD.  



 
 

 
 

ARTÍCULO SEGUNDO, APROBACIÓN DE LAS ACTAS ANTERIORES 

ORDINARIA 10 

Se posterga su aprobación para la siguiente sesión ordinaria dado que no se 

encuentra lista el acta. 

ARTÍCULO TERCERO, REPRESENTANTES DEL TORNEO UNIDOS POR EL 

DEPORTE 

(Ingresan al salón de sesiones los señores Óscar Zamora y Keylor Arguedas) 

EL SEÑOR GIANCARLO CASASOLA CHAVES, PRESIDENTE: Se procede a cederle la 

palabra a los representantes del Torneo Unidos por el Deporte para que comenten 

acerca del proyecto. 

EL SEÑOR KEYLOR ARGUEDAS: Este torneo nace bajo la iniciativa de que por lo 

general los torneos que se realizan en el país son costosos, y es por esto que 

considero que sería importante y viable realizar un torneo en el Cantón de 

Moravia. Para esto yo me reuní con padres de familia y entrenadores, de estas 

reuniones se conformó una junta directiva, yo soy el presidente y don Oscar 

Zamora es el vicepresidente. Al final se realizará un torneo de entre ocho y diez 

equipos, ya que la inscripción cierra mañana. El motivo de nuestra visita es ver la 

posibilidad de que el Comité nos colabore en varios aspectos, el primero es que 

queremos hacer un torneo diferente a nivel juvenil, la idea es hacer selecciones 

colegiales, con estos buscamos darles nivel y competitividad a estos muchachos ya 

que muchos no compiten por las limitaciones económicas, para esto queremos 

hacer un acto de clausura, el mismo vamos a financiarlo de la siguiente manera: 

hacer una rifa mensual entre todos los equipos inscritos para recaudar el dinero 

para el mismo acto con la posibilidad de hacer una premiación, además de esto 

brindarles materiales a todos los demás participantes. Los materiales se obtendrían 

don el dinero de las inscripciones, las cuales tienen un costo de tres mil colones 

por jugador y se buscará patrocinio con las empresas privadas de los cantones 

vecinos. Lo que requeriríamos del Comité es el préstamo de las instalaciones para 

realizar el acto de clausura, el cual se llevaría a cabo en setiembre 

aproximadamente, además de que les solicitamos el equipo de sonido y nosotros 



 
 

 
 

nos encargaríamos de conseguir al maestro de ceremonias para que dirija el acto 

de clausura. 

EL SEÑOR OSCAR ZAMORA: Por otra parte les estaríamos solicitando un espacio 

para llevar a cabo reuniones, las cuales se realizarían los días jueves cada quince 

días. La idea nuestra con esta iniciativa es el desarrollo adecuado de estos jóvenes 

para que piensen en deporte y tengan una mejor calidad de vida. 

EL SEÑOR KEYLOR ARGUEDAS: Para este torneo tendríamos estricto control bajo 

el reglamento para sancionar a las personas o a los equipos que incurran en faltas 

o violencia durante los partidos. La idea también es que se le pueda aportar al 

Comité Cantonal ya sea para que se recluten jugadores para Juegos Nacionales 

habiendo una vez finalizado el torneo. Para finalizar yo sé que cada Comité tiene 

su presupuesto anual pero queríamos ver la posibilidad de conseguir un uniforme 

de 22 unidades para regalarle al campeón y que el mismo nos lo patrocinara el 

Comité de Moravia. 

EL SEÑOR ORLANDO ALFARO PEÑA: Yo le había comentado a Keylor que por la 

compra de los uniformes para los equipos en eliminatorias estábamos ajustados 

con el presupuesto pero que podríamos analizar la posibilidad. 

EL SEÑOR KEYLOR ARGUEDAS: El torneo iniciaría el dos de mayo y la premiación 

se realizaría en los primeros días de octubre. Si el Comité acepta patrocinarnos ya 

sea con las instalaciones y los uniformes nosotros estaríamos anunciándolos. 

EL SEÑOR GIANCARLO CASASOLA CHAVES, PRESIDENTE: Nos dejaremos los 

documentos de su propuesta para analizarlos la próxima semana y les estaremos 

remitiendo una respuesta, muchas gracias. 

 (Salen del salón de sesiones los señores Óscar Zamora y Keylor Arguedas) 

ARTÍCULO CUARTO, LECTURA DE LA CORRESPONDENCIA 

OFICIO –sin número- de fecha 13 de abril del 2015 suscrito por el señor William 

Zúñiga Pana, delegado del CCDR Goicoechea ante los Juegos Deportivos 

Nacionales mediante el cual solicita pase cantonal para el atleta Juan Manuel 

Roque Iraní en la disciplina de judo. 



 
 

 
 

Se somete a votación y se aprueba por UNANIMIDAD: 

EL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE MORAVIA EN SESIÓN 

ORDINARIA ONCE DEL CATORCE DE ABRIL DEL DOS MIL QUINCE ACUERDA 

APROBAR PASE CANTONAL AL ATLETA MORAVIANO JUAN MANUEL ROQUE IRANÍ 

CON DOCUMENTO DE IDENTIDAD NÚMERO 1-1722-0808 PARA QUE PARTICIPE 

EN LOS XXXIV JUEGOS DEPORTIVOS NACIONALES EN REPRESENTACIÓN DEL 

CANTÓN DE GOICOECHEA.  

Ref. acuerdo #066-15 

NOTA –sin número- de fecha 10 de abril del 2015 suscrita por el señor Bernal 

Castillo Quirós, Presidente de la Asociación Deportiva Moravia mediante la cual 

solicita aval para la inscripción del Estadio Municipal Luis Ángel –Pipilo- Umaña en 

el torneo 2015 de fútbol femenino de primera división. Y autorización para utilizar 

el estadio el día 19 de abril del 2015 a las 12:00md contra el CCDR Liberia. 

Se somete a votación y se aprueba por UNANIMIDAD: 

EL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE MORAVIA EN SESIÓN 

ORDINARIA ONCE DEL CATORCE DE ABRIL DEL DOS MIL QUINCE ACUERDA 

APROBAR LA SOLICITUD REALIZADA POR EL SEÑOR CASTILLO QUIRÓS Y 

CONCEDER AVAL PARA LA INSCRIPCIÓN DEL ESTADIO MUNICIPAL LUIS ÁNGELE 

PIPILO UMAÑA PARA EL TORNEO 2015 DE FÚTBOL FEMENINO DE PRIMERA 

DIVISIÓN. LO ANTERIOR, SUJETO A QUE EN EL MOMENTO QUE SE INFORME EL 

INICIO DE OBRAS DE REMODELACIÓN DE DICHO INMUEBLE DEBERÁ 

CANCELARSE DICHA AUTORIZACIÓN. ASIMISMO, SE AUTORIZA EL ENCUENTRO 

PARA EL DOMINGO 19 DE ABRIL A LAS 12:00 HORAS EN EL ESTADIO MUNICIPAL.  

Ref. acuerdo #067-15 

 ARTÍCULO QUINTO, MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N°03-2015  

Se conoce OFICIO PF-0011-04-15 de fecha 14 de abril del 2015 suscrito por la 

Bach. Astrid Valverde Moreno, Asistente Financiera mediante el cual remite 

propuesta de modificación presupuestaria N°03-2015. 

 



 
 

 
 

 

Propuesta de 

modificación 

presupuestaria 

#3.14/4/15

SUBPARTIDA PROGRAMA NOMBRE DE LA CUENTA SALDO ACTUAL REBAJAR AUMENTAR SALDO JUSTIFICACIÓN

9.02.01 III

Sumas libres sin asignación 

presupuestaria                     4.997.177,67  ₡           4.997.177,67  ₡                                     -   

Se realiza el rebajo con el fin de dar 

contenido a las partidas 

presupuestarias que requieren ser 

aumentadas presupuestalmente

1.02.02 III

SERVICIO DE ENERGÍA 

ELÉCTRICA  ₡                   347.780,00  ₡                2.650.000,00  ₡                 2.997.780,00 

Se efectua el aumento para cubrir 

las facturas del pago de energía 

eléctrica del Parque Recreativo del 

Norte. Se  adjunta reporte de 

consumo .

1.02.01 III SERVICIOS AGUA POTABLE  ₡                   126.779,00  ₡                5.100.000,00  ₡                 5.226.779,00 

Con el fin de completar la partida 

de servicios hídricos para pagar los 

recibos correspondientes a las 

instalaciones que adm inistra el 

Comité y procurar el 

abastecimiento de esta partida  

para el resto del año

1.08.01 III

MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS, 

LOCALES Y TERRENOS  ₡                                    -    ₡                3.565.000,00  ₡                 3.565.000,00 

Con el fin de retirar e instalar las 

mallas del Parque Recreativo del 

Norte debido a la reubicación de 

los limites perimetrales del  mismo 

según informe topográfico T_203 

de ingeniería Jorge Lizano y 

Asociados

1.04.99 III

OTROS SERVICIOS DE  GESTIÓN 

Y APOYO  ₡                7.135.000,00  ₡           4.565.000,00  ₡                 2.570.000,00 

Con el fin de realizar traslado de 

partidas a la partida 1.08.01 del  

programa III 

5.02.99 III

OTRAS CONSTRUCCIONES, 

ADICIONES Y MEJORAS  ₡            244.872.474,64  ₡           1.872.822,33  ₡             242.999.652,31 

Con el fin de completar la partida 

de servicios hídricos para pagar los 

recibos correspondientes a las 

instalaciones que adm inistra el 

Comité

1.08.08 I

MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN 

DE EQUIPO DE  EQUIPO DE 

CÓMPUTO Y SISTEMAS DE 

INFORMACIÓN  ₡                                    -    ₡                   120.000,00  ₡                     120.000,00 

Con el fin de reparar la 

multifuncional del personal 

administrativo

0.01.01 III Sueldos para cargos fijos  ₡              14.042.869,53  ₡              452.877,76  ₡               13.589.991,77 

Se realiza el rebajo para utilizar el 

remanente d ela incapacidad del 

funcionario César Gutiérrez 

Matarrita en  el pago de su 

respectiva suplencia

0.01.05 III Suplencias  ₡                                    -    ₡                   452.877,76  ₡                     452.877,76 

Con el fin de realizar el pago a 

persona que se contrate para 

suplencia del funcionario César 

Gutiérrez Matarrita

 ₡            271.522.080,84  ₡         11.887.877,76  ₡              11.435.000,00  ₡             271.522.080,84 



 
 

 
 

Se somete a votación y se aprueba por UNANIMIDAD: 

EL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE MORAVIA EN SESIÓN 

ORDINARIA ONCE DEL CATORCE DE ABRIL DEL DOS MIL QUINCE ACUERDA 

APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N°03-2014 POR UN MONTO DE 

¢11.435.000 (ONCE MILLONES CUATROCIENTOS TREINTA Y CINCO MIL 

COLONES EXACTOS) 

Ref. acuerdo #068-15 

ARTÍCULO SEXTO, MOCIONES 

-No hay- 

ARTÍCULO SÉTIMO, ASUNTOS VARIOS 

EL SEÑOR ORLANDO ALFARO PEÑA: estamos por presentar el proyecto de 

Jardines en Dinadeco, la cancha y unas oficinas. Para esto solicito la colaboración 

de Silvia, nuestra arquitecta para que nos ayude con el diseño del proyecto. 

EL SEÑOR GIANCARLO CASASOLA CHAVES, PRESIDENTE: también una carta de 

apoyo del Comité. 

EL SEÑOR ORLANDO ALFARO PEÑA: también se requeriría que el Comité gestione 

los permisos en la Municipalidad para poder presentarlos junto con el proyecto. 

Se somete a votación y se aprueba por UNANIMIDAD: 

EL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE MORAVIA EN SESIÓN 

ORDINARIA ONCE DEL CATORCE DE ABRIL DEL DOS MIL QUINCE ACUERDA 

APROBAR AUTORIZACIÓN PARA QUE LA ARQUITECTA INSTITUCIONAL 

COLABORE EN PROYECTO DE OBRA DE INFRAESTRUCTURA A LA ASOCIACIÓN DE 

JARDINES DE MORAVIA. 

 

Se cierra la sesión al ser las diecisiete horas con treinta y dos minutos. 

 



 
 

 
 

 

______________________________       ____________________________ 

  GIANCARLO CASASOLA CHAVES       INGRID JIMÉNEZ FERNÁNDEZ 

              PRESIDENTE                                      SECRETARIA AD HOC 


